

## Der TSV Berching besucht die Handball-AG des Gymnasiums Beilngries

Die SchülerInnen der Handball-AG zeigen in einem richtigen Handballtraining, was in ihnen steckt.

Seit den Herbstferien vergangenen Jahres treffen sich einige Schülerinnen und Schüler aus der Unterstufe immer dienstags in der siebten und achten Stunde in der Turnhalle, um ihre handballerischen Fähigkeiten zu verbessern und zu fördern. Ursprünglich sollte die AG nur bis zum großen Handball-Weihnachtsturnier gehen, doch die Freude an der Sportart und das gute Miteinander zwischen den SchülerInnen trägt die Handball-AG bis jetzt. Entsprechend groß fällt auch der Lernfortschritt aus, sehr zu Begeisterung aller Beteiligten und auch der Gäste des TSV Berching, Sven Riemann und Xenia Stephan, die am vergangenen Dienstag die Handball-AG mit einem Handball-Training beglückten.

Neben den bisher geschulten Fähigkeiten wie den Sprungwurf, die Körpertäuschung oder der richtigen Wurftechnik arbeiteten Xenia Stephan und Sven Riemann in diesem Training an der Ballbehandlung und am Passspiel. Durch einige Partner- und Gruppenübungen bekamen die SchülerInnen der Handball-AG eine sehr gute Vorstellung davon, wie das Training bei der Handballmannschaft des TSV Berchings aussieht. Ein kleines, abschließendes Handballspiel zum Schluss rundete das Training ab.

Die beiden Jugendtrainer des TSV Berchings zeigten sich begeistert von den handballerischen Fähigkeiten der Mädels und Jungs der Handball-AG, sodass alle am Ende des Trainings einen kleinen Flyer in die Hand gedrückt bekamen, auf dem die aktuellen Trainingszeiten der Jugendmannschaften des TSV Berchings standen, welches sie jederzeit besuchen dürfen. Und tatsächlich haben vier SchülerInnen dieses Angebot bereits wahrgenommen und sich ein richtiges Handballtraining angesehen.

An dieser Stelle ergeht noch einmal ein herzliches Dankeschön an die beiden Jugendtrainer des TSV Berchings, Sven Riemann und Xenia Stephan, die sich extra die Zeit genommen haben um unsere Handball-AG zu besuchen! Den SchülerInnen hat es sehr viel Spaß gemacht.

Und wenn du in der Unterstufe bist und auch Interesse am Handball-Training hast, komm gerne in der Handball-AG vorbei. Wir trainieren immer dienstags, siebte und achte Stunde in der Turnhalle 4.

